

8. Januar 2025

Medienmitteilung

Andri Rauch neuer Klinikdirektor und Chefarzt der Universitätsklinik für Infektiologie

Die Direktion der Insel Gruppe hat Prof. Dr. med. Andri Rauch per 1. Januar 2025 zum Klinikdirektor und Chefarzt der Universitätsklinik für Infektiologie ernannt. Gleichzeitig wird er ordentlicher Professor für Infektiologie an der Medizinischen Fakultät der Universität Bern. Andri Rauch tritt die Nachfolge von Prof. Dr. med. Hansjakob Furrer an, der emeritiert wurde.

Prof. Dr. med. Andri Rauch schloss 1997 sein Medizinstudium an der Universität Bern ab und promovierte 2004 an derselben Universität. 2008 erhielt er den Facharzttitel in Infektiologie und 2011 in Allgemeiner Innerer Medizin. Von 2004 bis 2006 absolvierte er einen SNF-finanzierten Forschungsaufenthalt am «Centre for Clinical Immunology and Biomedical Statistics» in Perth, Australien. 2011 habilitierte er an der Universität Bern, und 2014 wurde ihm der Titel eines assoziierten Professors verliehen.

Andri Rauch ist seit 2021 Chefarzt und stellvertretender Klinikdirektor der Universitätsklinik für Infektiologie. Zuvor leitete er während neun Jahren die Poliklinik für Infektiologie, Tropen- und Reisemedizin. Er hat die Weiterentwicklung der Klinik sowie der Lehre und Forschung an der Universitätsklinik für Infektiologie wesentlich mitgestaltet. Andri Rauch ist Präsident der Swiss HIV Cohort Study (SHCS) und wirbt sehr erfolgreich kompetitive Grants für seine Forschungsgruppe ein. Sein Forschungsschwerpunkt sind chronische virale Infektionen und insbesondere die Behandlung von Menschen mit HIV und viraler Hepatitis. Andri Rauch ist in verschiedenen Fachgremien aktiv, unter anderem als Mitglied des Expertengremiums für virale Hepatitis der European AIDS Clinical Society sowie der eidgenössischen Kommission für sexuell übertragbare Infektionen (EKSI).

Die Direktion der Insel Gruppe freut sich, den lokal verwurzelten und zugleich international bekannten Infektiologen Andri Rauch als Klinikdirektor engagieren zu können und wünscht ihm viel Erfolg.

Medienauskunft

Medienstelle Insel Gruppe

Telefonnummer +41 31 632 79 25 / kommunikation@insel.ch

Die **Insel Gruppe** ist eine schweizweit führende Spitalgruppe für universitäre und integrierte Medizin. Sie bietet den Menschen mittels wegweisender Qualität, Forschung, Innovation und Bildung eine umfassende Gesundheitsversorgung: in allen Lebensphasen, rund um die Uhr und am richtigen Ort. In der Insel Gruppe werden jährlich über 900 000 ambulante Konsultationen vorgenommen und rund 60 000 stationäre Patientinnen und Patienten nach den neuesten Therapiemethoden behandelt. Die Insel Gruppe ist Ausbildungsbetrieb für eine Vielzahl von Berufen und wichtige Institution für die Weiterbildung von jungen Ärztinnen und Ärzten. An der Insel Gruppe arbeiten rund 11 000 Mitarbeitende.

Besuchen Sie uns auch auf:

